

Apellidos y nombre:**Fecha:**

Instrucciones: En general de lo que se trata no es de resumir el texto usando las mismas expresiones y los mismos términos que aparecen en él, ni tampoco de explicar la teoría relacionada con el tema principal del texto, sino de identificar las ideas y los conceptos aristotélicos que se mencionan en él y de ponerlos en relación con los elementos del sistema del autor a partir de los cuales se aborda el problema del que trata el texto.

1. Exponer las ideas fundamentales de las líneas PAU 2b, Cap. 6, p.1, 0-15 y la relación que existe entre ellas.

Aristóteles trata aquí de la cuestión del tipo de acción que es la felicidad.

Instrucciones: Para ello tendrás que explicar por qué Aristóteles considera la felicidad como "el fin de todo lo humano", por qué hay que considerarla como una actividad y como una actividad deseable por sí misma a diferencia de las "necesarias" que se escogen por otra causa y cuáles son esas últimas. Para ello apóyate en lo visto en el texto anterior sobre la virtud y en lo visto en el tema, y no sólo en lo que dice aquí Aristóteles.

2. Exponer las ideas fundamentales de las líneas PAU 2b, Cap. 6, p.1, 15- p.2, 11 y la relación que existe entre ellas.

Aristóteles trata aquí de la cuestión del aspecto teleológico de la felicidad.

Instrucciones: Para ello tendrás que explicar la diferencia que establece Aristóteles entre felicidad y diversión. ¿A qué fines del ser humano sirve la diversión (recuerda lo que sabes sobre las distintas almas presentes en el ser humano)? ¿Por qué no pueden considerarse últimos esos fines? ¿Por qué dice Aristóteles que lo "lo valioso y lo agradable es lo que lo es para el bueno"? ¿Por qué Aristóteles no considera "humana" la vida del esclavo?

3. Exponer las ideas fundamentales del cap.7 PAU 2b y la relación que existe entre ellas.

Aristóteles trata aquí de la cuestión del carácter divino de la felicidad.

Instrucciones: Para ello tendrás que explicar por qué Aristóteles considera la actividad contemplativa la más excelente y por qué la considera "divina", o como "lo de divino que hay en nosotros" (relacionándolo con lo que sabes acerca de la noción de Dios en Aristóteles). Tendrás que resumir las razones que da en el capítulo para considerarla la más excelente y ponerlas en conexión con la idea de perfección como independencia, cumplimiento y reposo (relacionándolo nuevamente con lo que sabes acerca de la noción de Dios en Aristóteles). Explica, por último por qué dice Aristóteles que eso es algo "demasiado excelente para el hombre". ¿Quiénes han sostenido que los humanos han de dedicarse sólo a cosas humanas (investiga el sentido de la noción de *hybris* en el pensamiento griego)?

4. Exponer las ideas fundamentales de las líneas PAU 2b, cap.8, p.3 34 – p.4 24 y la relación que existe entre ellas.

Aristóteles trata aquí de la relación de la felicidad con las demás virtudes humanas.

Instrucciones: Para ello tendrás que explicar la diferencia que establece Aristóteles entre las virtudes dianoéticas y las éticas y cómo aparece ésta reflejada en el texto. ¿Cuál es el fundamento de esa distinción? ¿Por qué estas últimas son menos independientes y qué consecuencias tiene eso a la hora de considerarlas?

5. Exponer las ideas fundamentales de las líneas PAU 2b, cap.8 p.4 25-fin y la relación que existe entre ellas.

Aristóteles trata aquí de la relación de la felicidad con las necesidades humanas.

Instrucciones: Para ello tendrás que explicar el lugar en el que sitúa Aristóteles a la vida humana entre la vida propia de la divinidad y la de la animalidad. ¿En qué se basa esa situación y qué consecuencias tiene respecto a la felicidad para cada uno de esos seres? (Recuerda nuevamente los tres tipos de alma de los que hablaba Aristóteles y los fines de cada una, así como de los movimientos y actividades asociados a cada una de ellas).